

COMUNICADO DE PRENSA

Bogotá, 30 de marzo de 2020. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario - INPEC-

En la madrugada de hoy en Establecimiento Penitenciario de Media Seguridad y Carcelario de Zipaquirá, se dieron a la fuga cinco (5) Privados de la Libertad del patio No. 1.

El Establecimiento activó los protocolos de seguridad donde miembros del Cuerpo de Custodia y Vigilancia recapturaron dos (2) y con el apoyo de la Policía Nacional fueron interceptados y capturados otros dos (2).

El quinto privado de la libertad se presentó voluntariamente ante la Personería Municipal.

Las Directivas del penal y el comandante del Cuerpo de Custodia y Vigilancia con el apoyo de la Policía Nacional incrementan los controles en las áreas perimetrales de la Cárcel.

Oficina Asesora de Comunicaciones -INPEC-